
Die beiden Ortsvorsteher erörtern ihren Antrag. 

 
Die Verwaltung gibt an, die erläuterten Probleme der Verkehrskommission 

vorzustellen und gemeinsam mit Polizei, Straßenverkehrsamt des Kreises und dem 

Landesbetrieb Straßen NRW die Situationen zu überprüfen. Die Ergebnisse der 

Verkehrsschau werden im Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt vorgestellt. 

Einen Termin mit der Verkehrskommission hierfür gibt es jedoch noch nicht.  

 
 


